

日本ユーラシア協会とは

旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める
(旧) 日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア JAPAN-EURASIA SOCIETY

愛知版 No. 635

(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ <https://eurasia-aichi.beet.jp>

第30回ロシア語特別講座

第30回ロシア語特別講座

12月にユーラシアフェスティバルを開催いたします。今年は旧日ソ協会から日本ユーラシア協会に改称して30周年の記念すべき年です。内容を充実させての開催となります。

お手に取らなければならぬが、おまかせして、ソラノアーティストの運営を手伝う。特典としてピロシキ2個が贈呈されます。皆さまぜひお集まりの上、新入会員の皆様を温かくお迎えしましょう！

その後昼休憩をはさみ、ヴァさんをお切符1枚で、ソラノアーティストの運営を手伝う。12時45分より改称30年ミニ公演と題し、協会の歩みを振り返ります。13時5分からは毎年恒例、ロシア語講師によるロシア語人形劇、続いて合唱団「ミール」の歌声を披露いたします。

13時45分からは昨年のユーベく多くの方に



昨年のロシア語人形劇「お百姓と熊」の様子



昨年の会唱団「ミニル」による会唱の様子

第24回 ユーラシアフュースティバルのお知らせ

景品が当たるようご用意しておりますのでどうぞ最後までお楽しみください。

りましたが、コロナ禍での中断もあつたため正しくは

第193期ロシア語講座申込状況

受講生50名を目指して

A classroom interior with several students seated at long, white-topped tables. Each student is at a desk with a blue chair. The room features blue curtains covering large windows and is lit by a series of fluorescent ceiling lights. The students appear to be focused on their work or listening.

「おしゃべりタイム」の様子

速報

ロシア語訳文を聞きます。

日時：11月12日（日）12時～

ゲスト：山崎タクア士

詳細は県連ホームページで告知
します

初級A	2	ゼミナールA	1
初級B		ゼミナールB	2
中級	2	会話A	2
上級A		会話B	3
上級B		会話C	2
上級C	1	会話D	6
ゆっくり楽しく	7	ウクライナ語	4

れます。直前まで参加者の
数やそのロシア語の学習レ
ベルが把握できないので準
備が難しいこともあります
が今回経験を元によりよ
い講座にしていきたいもの
です。

ユーラシア 愛知版 6 3 4
号」の一面上部に「202
2年8月15日」との記載が
ありました。正しくは
「2022年9月15日」で
した。大変申し訳ございま
せんでした。

エッセイ投稿

ロシアの親友・ルームメイトの話



筆者と親友との懐かしいツーショット

生活は窮屈で不便だったが、
ぼろぼろの寮での集団生
くなった。

牛乳などの動物性食品をと
らない)があることを教え
てもらつた。筆者は今年の
4月末、正教神学を専門と
する日本人の友人の紹介で、
017年よりモスクワ音楽
院に留学中。

ロシア民族が共生するロシア
では、日々の暮らしの中で、食べながら(ー)話し込み、
さまざまな慣習や文化に自
然と触れることができる。うな時間を共に過ごした。
異なる国の出身者が共に学
び隣り合つて暮らすことで、ラスノダールで働き始め、
それそれがこの世界を新たな視点でとらえるようにな
り、「自らと異なる者・もの」への思いやりを覚える。
ときには、アイデンティティや言葉の壁からくるボタン
のかけ違いも起つだろう。ため、二人の距離は物理的
そうした苦い思いも味わいながら、他者と心を通り合
わせ、人間として成長していく。それこそがまさに海
外留学の醍醐味だろう。

2017年から2020年にかけて、筆者はモスクワ音楽院に実技専攻の学生として在籍し、音楽院から徒歩25分ほどの場所にある学生寮に住んでいた。毎年

ロシア民族が共生するロシアでは、日々の暮らしの中で、食べながら(ー)話し込み、さまざまな慣習や文化に自然と触れることができる。うな時間を共に過ごした。異なる国の出身者が共に学び隣り合つて暮らすことで、ラスノダールで働き始め、それそれがこの世界を新たな視点でとらえるようにな
り、「自らと異なる者・もの」への思いやりを覚える。業とはならなかつただけでときには、アイデンティティや言葉の壁からくるボタンに戻つていたときもあった。

ロシア民族が共生するロシアでは、日々の暮らしの中で、食べながら(ー)話し込み、さまざまな慣習や文化に自然と触れることができる。うな時間を共に過ごした。異なる国の出身者が共に学び隣り合つて暮らすことで、ラスノダールで働き始め、それそれがこの世界を新たな視点でとらえるようにな
り、「自らと異なる者・もの」への思いやりを覚える。業とはならなかつただけでときには、アイデンティティや言葉の壁からくるボタンに戻つていたときもあった。

ロシア民族が共生するロシアでは、日々の暮らしの中で、食べながら(ー)話し込み、さまざまな慣習や文化に自然と触れることができる。うな時間を共に過ごした。異なる国の出身者が共に学び隣り合つて暮らすことで、ラスノダールで働き始め、それそれがこの世界を新たな視点でとらえるようにな
り、「自らと異なる者・もの」への思いやりを覚える。業とはならなかつただけでときには、アイデンティティや言葉の壁からくるボタンに戻つていたときもあった。

ロシア民族が共生するロシアでは、日々の暮らしの中で、食べながら(ー)話し込み、さまざまな慣習や文化に自然と触れることができる。うな時間を共に過ごした。異なる国の出身者が共に学び隣り合つて暮らすことで、ラスノダールで働き始め、それそれがこの世界を新たな視点でとらえるようにな
り、「自らと異なる者・もの」への思いやりを覚える。業とはならなかつただけでときには、アイデンティティや言葉の壁からくるボタンに戻つていたときもあった。



聖チーホン正教人文大学に留学しているご友人のガイドで、
筆者が4月24日に復活大祭を見学した時の様子

ユーラシア諸国物産紹介 ウクライナ産ひまわり油



Приятного аппетита!
どうぞ召し上がり!

ロシアを始めとする、ユーラシア諸国圏の料理を作つてみたい、本場の味を手軽で手頃な価格で味わつてみたけれど、どうしたら入手できるのだろう?そんな悩みはありませんか?

ヨーラシア諸国圏の食材は入手が難しいイメージを持たれがちですが、実はいいの味に近付きますので、ぜりいろいろなところで手に入れることができます。

ロシア側に商業主義がはびこり、友好運動を推進する立場からのアーティストの招聘は困難になってきました。2009年、春のユーラシアフェスティバルにノーリヤラで出演してくれたザ・ゴグアさん(当時、大ギヤラ)で、演出しててくれたザ・ゴグアさん(当時、大ギヤラ)で、演出してもらおうとしたが出来ませんでした。今日は宗次ホールとの共催事業ですからホール代等

ソヴィエト連邦崩壊後、ロシア側に商業主義がはびこり、友好運動を推進する立場からのアーティストの招聘は困難になってきました。2009年、春のユーラシアフェスティバルにノーリヤラで、演出してくれたザ・ゴグアさん(当時、大ギヤラ)で、演出してもらおうとしたが出来ませんでした。今日は宗次ホールとの共催事業ですからホール代等

に、宗次ホールのスイーツ
タイムコンサートで開催される予定であったコンサートは、新型コロナウイルスの蔓延のため延期となりました。が、いよいよ12月13日(火)に開催される聴きにぜひお出かけください。

2020年7月9日(木)ことになりました。

い。

コロナ対応カンパ

(10月5日現在)

協力者数 138人
協力金額 1,219,247円
たくさんの方々からカンパをお寄せいただき、ありがとうございました。



事務局員 長瀬宏子

大豆や菜種由来の食用油
向け食材コーナー

文化交流委員会 中森秀樹

今回紹介するのは、ウクライナ産ひまわり油です。大豆や菜種由来の食用油向け食材コーナー

販売先ドン・キホーテ各店

舗(ブラジル食材、外国人

フルート奏者で、県連の常

任理事である松坂仁さんと

のジョイントコンサートを

てモスクワ音楽院で学んだりますので、ロシアのウク

ライナに対する軍事侵攻に

依つて否定的な影響を受け

た愛知県連の財政状況を改

善することに貢献できます。

会員の皆様の一人でも多く

の参加を期待しています。

宗次ホールは当時貸しホー

ルでしたが、チケットは前

売りで一般3500円、会

2010年7月19日(月・祝)に開催しました。

宗次ホールは当時貸しホー

ルでしたが、チケットは前